



**Wir arbeiten ausschließlich auf Grundlage der Allgemeinen Deutschen Spediteurbedingungen 2017 – ADSp 2017.**

Hinweis: Die ADSp 2017 weichen in Ziffer 23 hinsichtlich des Haftungshöchstbetrages für Güterschäden (§ 431 HGB) vom Gesetz ab, indem sie die Haftung bei multimodalen Transporten unter Einschluss einer Seebeförderung und bei unbekanntem Schadenort auf 2 SZR/kg und im Übrigen die Regelhaftung von 8,33 SZR/kg zusätzlich auf 1,25 Millionen Euro je Schadenfall sowie 2,5 Millionen Euro je Schadenereignis, mindestens aber 2 SZR/kg beschränken.

Die ADSp 2017 können Sie auf unserer Website unter [www.btg.de/ADSp-2017.pdf](http://www.btg.de/ADSp-2017.pdf) herunterladen.

**AEO:** Eine sichere Lieferkette muss ausdrücklich **schriftlich** vereinbart werden

**We operate exclusively in accordance with the Allgemeine Deutsche Spediteurbedingungen 2017 – ADSp 2017 – (German Freight Forwarders' General Terms and Conditions 2017).**

Note: In clause 23 the ADSp 2017 deviates from the statutory liability limitation in section 431 German Commercial Code (HGB) by limiting the liability for multimodal transportation with the involvement of sea carriage and an unknown damage location to 2 SDR/kg and, for the rest, the customary liability limitation of 8,33 SDR/kg additionally to Euro 1,25 million per damage claim and Euro 2,5 million per damage event, but not less than 2 SDR/kg.

The ADSp 2017 can be downloaded from our website [www.btg.de/ADSp-2017.pdf](http://www.btg.de/ADSp-2017.pdf)

**AEO:** A secure supply chain must be explicitly requested **in writing**.



Zweigniederlassung Plochingen  
Geschäftsführer: Oswin Röming, Matthias Ciecierski  
Sitz der GmbH: Langweid / Foret  
Registergericht Augsburg, HRB 11796  
Gerichtsstand: Augsburg  
USt-IdNr. DE 814122379

EIN UNTERNEHMEN DER BTG GRUPPE

**Wir arbeiten ausschließlich auf Grundlage der Allgemeinen Deutschen Spediteurbedingungen 2017 (ADSp 2017). Für weitere Details siehe bitte letzte Seite des Dokuments bzw. [www.btg.de/ADSp-2017.pdf](http://www.btg.de/ADSp-2017.pdf)**



[www.btg.de](http://www.btg.de)